

Villargondran : jeunes et pompiers ensemble

La commission jeunes de Villargondran a participé au Téléthon en organisant samedi une journée de jeux et d'animations de 10 à 17 heures, dans la salle polyvalente Paul-Perrier. Plusieurs ateliers ont été mis en place, ainsi que la vente de pains et de pâtisseries.

De nombreux ballons aux couleurs de la manifestation ont été gonflés pour rappeler aux visiteurs qu'ils pouvaient faire un don. Mais cette année, la quinzaine de jeunes qui forment la commission a été épaulée par les sapeurs pompiers de Saint-Jean-de-Maurienne. Camions rouges en peluches, parcours d'obstacles, chamboule-tout, les soldats du feu avaient tout organisé pour participer activement à la manifestation et tester les capacités des curieux.

À l'extérieur, la grande échelle était même de sortie. Une fois l'équipement de sécurité enfilé, chacun pouvait grimper dans la nacelle avec un professionnel et s'élever à près de 32 mètres de hauteur. Une expérience

impressionnante pour la plupart des courageux candidats. Grâce aux pompiers et à l'investissement toujours plus grand des adolescents du village, une somme importante a pu être récoltée afin de lutter contre les maladies rares.

On retrouvera à nouveau les jeunes de la commission le 20 décembre lors de la crèche géante organisée par le comité des fêtes de Villargondran.

Julien LEGRAND



À l'origine de cette journée de solidarité et de partage, les adolescents de la commission jeunes de Villargondran et les sapeurs pompiers de Saint-Jean-de-Maurienne se sont relayés pour animer la salle.



Pour plus de sécurité, les pompiers ont équipé tous ceux qui souhaitent grimper à 32 mètres de haut sur la grande échelle. Il était également possible de faire le tour de la salle dans une calèche tirée par un cheval. Photos DJJ.L